

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Upaya Penanggulangan Kejahatan yang dilakukan oleh Kepolisian polsek Mesuji Makmur meliputi: (1) Upaya Preventif merupakan penanaman nilai-nilai, norma-norma sehingga norma-norma tersebut terinternalisasi dalam diri seseorang. Meskipun ada kesempatan untuk melakukan kejahatan tetapi tidak ada niatnya untuk melakukan hal tersebut maka tidak akan terjadi kejahatan. (2) Upaya represif yaitu upaya-upaya menanggulangi di dalam segala bentuk kejahatan pencurian dalam bentuk pembegalan.
2. Faktor-faktor penghambat upaya kepolisian dalam penanggulangan tindak pidana pencurian kendaraan bermotor adalah faktor hukum, penegak hukum, sarana dan prasarana, masyarakat, dan kebudayaan. Faktor yang paling utama adalah faktor masyarakat karena seringkali masyarakat tidak memahami apa dan bagaimana yang tergolong tindak pidana pencurian kendaraan bermotor. Dan kurangnya aparat penegak hukum dalam hal kepolisian yang bertugas dalam menangani kasus tindak pidana pencurian kendaraan bermotor. Dalam hal ini penegak hukum yang menangani tindak pidana pencurian kendaraan bermotor haruslah orang yang mempunyai perspektif hukum.
3. Mempertahankan suatu wilayah merupakan kewajiban seluruh masyarakat, dalam rangka menyelamatkan wilayah dari berbagai ancaman, tantangan maupun gangguan terhadap wilayah. Dalam Islam 87 ankan suatu wilayah itu hukumnya wajib.

B. Saran

1. Perlunya kerjasama antara kepolisian, tokoh masyarakat, pemangku adat dan polmas untuk melakukan patroli dan sosialisasi setiap bulan sekali ke sekolah-sekolah yang ada di Kecamatan Mesuji Makmur.
2. Perlu mengadakan sosialisasi atau penyuluhan-penyuluhan setiap setahun sekali kesekolah-sekolah dan masyarakat di Kecamatan Mesuji Makmur yang melibatkan tokoh masyarakat, tokoh adat sebagai upaya penanggulangan tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (begal).
3. Perlu adanya penambahan biaya oprasional bagi pihak penyidik dalam menangani tindak pidana pecurian kendaraan bernotor. Dan perlu penambahan personil dalam memantau setiap perkembangan kasus khususnya yang berkaitan dengan tindak pidana pencurian kendaraan bermotor di setiap wilayah polsek Mesuji Makmur.

KEPUSTAKAAN

Al-Qur'an:

Al-Quran dan terjemahannya, 2006, Departemen Agama RI: Pustaka Agung Harapan Buku:

Buku-Buku

Abdussalam, *Hukum Kepolisian*, Jakarta: PTIK Press Jakarta, 2011

Bambang Waluyo, 2008, *Pidana dan Pemidanaan*, Sinar Grafika, Jakarta

Djazuli, 2000, *Fiqh Jinayah*, Jakarta: PT Raja Grafindo Persada

Hamzah, Andi, *Delik Delik Kekerasan*, Jakarta: C.V. Sumber Ilmu Jaya, 2000

Hamzah Andi, *Pelaksanaan Peradilan Pidana Berdasar Teori dan Praktik*, Jakarta: PT. Rineka Cipta, 1994

Heryanto, Ariel, *Perlawanan dalam Kepatuhan*. Bandung: Mizan, 2000.

Irfan M.Nurul dkk, 2013, *Fiqh Jinayah*, Jakarta, Amzah

Ismu Gunadi dan Jonaedi Efendi, 2014, *Hukum Pidana*, Jakarta: PT. Fajar Interpratama Mandiri

Lamintang, Theo, *Kejahatan terhadap nyawa, tubuh dan kesehatan*, Jakarta: Sinar Grafika, 2010.

Lubis, Mochtar, *Citra Polisi*, Jakarta: Yayasan Obor Indonesia, 1990

Mertokusumo, Sudikno, *Mengenal Hukum*, Yogyakarta: Liberty, 1990

Saleh, Roeslan, *Perbuatan dan Kesalahan dalam Hukum Pidana*, Jakarta: Aksara Baru, 1990

Soekanto, Soerjono, *pengantar penelitian hukum*. Bandung: PT.Raja Grafindo, 2008.

Syamsudin, Rahman, *Merajut Hukum Di Indonesia*, Jakarta: Mitra Wacana Media, 2014

Tabah, Anton, *Polisi Indonesia*, Jakarta: PT. Gramedia Pustaka, 1991

Aturan Perundang-undangan

89

Undang-Undang RI Nomor 2 tahun 2002
Indonesia dan Peraturan pemerintah
Indonesia No.17 No.2 Tahun

Sumber lainnya

Adi Putra, Rama. 2017. *Penegakan Hukum Kepolisian terhadap Tindak Pidana Pencurian dengan Kekerasan Kendaraan Bermotor*. Bandar Lampung: Jurnal Fakultas Hukum

Cody W. Telep dan David dan David Weisburd. 2012. *What is Known About the Effectiveness of Police Practices in Reducing Crime and Disorder?*. USA: *Journals Permissions*. Nav

Purnomo, sindo. 2014. *Upaya Kepolisian terhadap Penanggulangan Tindak Pidana Pencurian Kendaraan Bermotor*. Bandar Lampung: Jurnal Fakultas Hukum

<http://dewijforever.blogspot.com/2011/09/menyamun-merampok-merompak-dan-hukumnya.html>.